

Louer un bateau pour la saison

L'été, le lac devient le centre de la vie genevoise. Plages, baignades, ski nautique et, bien sûr, balades en bateau. L'École de Navigation, qui vient de lancer son nouveau site Internet, propose des cours de préparation au permis, ainsi que la location de bateaux à la saison. Par ailleurs, l'École de Navigation fête cette année ses dix ans.



Passionné par le lac et la navigation, mais aussi par l'enseignement, Sean Wirz a ouvert en 2014, à côté des Bains des Pâquis, l'École de Navigation. Une décennie plus tard, son site Internet s'offre une cure de jeunesse. «Nous avons retravaillé le design dans une approche plus actuelle», explique Sean Wirz. Le résultat: un site dynamique, clair et efficace qui offre un accès, en quelques clics, à toutes les informations. Dans ce même souci de facilité, le QR Code permet de découvrir directement le site. Marin expérimenté, mais également pédagogue, Sean Wirz est allé puiser dans son expérience professionnelle de pilote d'avion de haute voltige pour développer sa propre méthode d'enseignement, s'inspirant de l'aviation et de ses procédures. Outre l'acquisition des connaissances purement techniques, la démarche de Sean Wirz vise également à développer la confiance en eux de ses élèves. «L'apprentissage est personnalisé, car chacun apprend de manière différente, dit-il. Il faut observer, comprendre les mécanismes d'apprentissage de chaque personne et s'adapter en fonction de celle-ci. Nous avons, du reste, un taux de réussite au permis très élevé».

Il est encore temps de passer le permis pour profiter des beaux jours et l'École de Navigation propose un forfait de 15 heures à 1500 francs. L'examen, qui a lieu sur le bateau de l'école, est offert.

Louer à la saison

Envie d'aller manger des perches? De pique-niquer au milieu du lac? Ou encore de faire du ski nautique? Pour éviter le stress de devoir louer à chaque fois un bateau, l'École de Navigation dispose de trois bateaux à louer à la saison. Il s'agit de l'Ultramar, un modèle qui peut accueillir six personnes et qui convient très bien à la promenade, du Pêcheur d'Antioche, pour sept passa-

gers, idéal pour la pêche et les promenades, et, enfin, d'un bateau semi-rigide. Celui-ci est parfaitement adapté pour le sport et les balades.

L'École de Navigation propose un vaste choix de bateaux pour tous les budgets; plusieurs autres modèles sont disponibles pour des locations à l'heure. Les moniteurs de l'école accompagnent de leurs conseils les clients, par exemple pour le choix du bateau en fonction de l'activité. Par ailleurs, les explications détaillées données lors de la location permettent une prise en main facile, rapide et en toute sécurité du bateau sélectionné.

Mais ce n'est pas tout! L'été étant par définition la période des fêtes, l'École de Navigation dispose d'un bateau pour quinze personnes, à louer pour des événements. ■

VIRGINIA AUBERT

GROS PLAN

Le permis en bref

Avoir 14 ans pour un bateau à voile.

Avoir 18 ans pour un bateau à moteur.

Pièce d'identité.

Attestation de vue d'un opticien.

Formulaire à remplir de l'Office cantonal des véhicules.

S'inscrire auprès d'une école et en même temps prendre rendez-vous pour l'examen.

Point de contact:

Port des Pâquis, à droite de la caisse des Bains des Pâquis.

Tél. 022 731 00 63 - 079 203 60 32

ecoledenavigation.ch

ecoledenavigationgeneve@gmail.com

